



## MOUVEMENT INTRA-ACADEMIQUE 2017 DE L'ACADEMIE DE STRASBOURG

Compte rendu des commissions paritaires d'affectation.

### En Lettres classiques : le mouvement se bloque !

Sur 24 demandes (28 en 2016, 40 en 2015, 33 en 2014, 31 en 2013), 5 collègues (14 en 2016, 22 en 2015, 12 en 2014, 17 en 2013) ont obtenu leur mutation, soit 21%, taux en forte baisse par rapport aux années précédentes (50% en 2016 55% en 2015, 36% en 2014, 55% en 2013).

Sur les 5 collègues qui obtiennent une mutation, seuls 3 collègues obtiennent une mutation pour convenance personnelle et 2 autres une mutation obligatoire (stagiaires 2016/2017). **Ce qui donne un taux de satisfaction de seulement 14% pour les demandes au titre de la convenance personnelle !**

Les postes pourvus sont à : Strasbourg, Munster, Barr, Wissembourg et Bischheim

Comme d'habitude en lettres classiques il reste de nombreux postes vacants : 15 sur l'ensemble de l'académie.

Pour l'équipe des commissaires paritaires du Sgen-CFDT,  
Vincent Guinebretière, Fanny Hell, Pascal Kittel

Bas-Rhin	Barres
Strasbourg	381
<b>Bas-Rhin (postes fixes)</b>	<b>55</b>
<b>ZR 67</b>	<b>Pas de mutation</b>

Haut-Rhin	Barres
Colmar	Pas de mutation
Mulhouse	Pas de mutation
<b>Haut-Rhin (postes fixes)</b>	<b>180</b>
<b>ZR 68</b>	<b>Pas de mutation</b>

Attention : La barre d'entrée est le barème du dernier muté sur un poste (ou ZR). Cela permet à chacun de se situer par rapport à son barème de cette année. Des disparités importantes peuvent exister entre les postes lycées et collèges. Cette barre ne donne aucune garantie pour les années à venir, car les mutations sont très variables d'une année à l'autre. Pour des informations plus fines, les commissaires paritaires du Sgen-CFDT se tiennent à votre disposition.

S'informer

Etre conseillé

Défendre ses droits

Assurer le suivi de son dossier

**Sgen-CFDT , la dynamique solidaire**